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其实比特币分叉行情的问题并不复杂，但是又很多的朋友都不太了解比特币分叉行
情走势，因此呢，今天小编就来为大家分享比特币分叉行情的一些知识，希望可以
帮助到大家，下面我们一起来看看这个问题的分析吧！
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比特币几天内蒸发上万亿美元，区块链行业你还看好吗？

不请自来。区块链底层研发技术工程师一枚，携满腔诚意来怒答一发。

作为区块链行业的从业人员，虽然不专门炒币，但是也算是见识了币圈和链圈的各
种风浪。从之前币圈的各种挥金如土，到如今的哀鸿遍野，币圈可以说是经历了从
辉煌到低谷的一个过程。截至到目前为止，比特币价格为4284刀，和年初的1万多
刀相比，已经跌了很多，而比特币的市值也蒸发了上万亿美元。但是，我想说的是
，这其实对真正的区块链行业来说可能还是件好事情。因为，区块链不是只有币，
区块链不是只有币，区块链不是只有币，重要的事情说三遍。作为区块链的技术人
员，我仍然看好区块链。

各种炒币的疯狂只能算是区块链技术发展过程中的点缀

无可否认，区块链技术的概念是从比特币抽象而来，而比特币也是当之无愧的区块
链中的图腾。但是比特币作为区块链中最成功的项目的同时，也让给人们带来了一
个错觉，认为只要是区块链就必然需要发币、炒币，只要是区块链就需要挖矿。然
而事实并不是这样的，区块链中并不是所有的共识机制都需要发币，也并不是所有
的区块链项目都需要挖矿。当然，不得不说，激励机制确实是区块链中一种比较独
特的机制。

而炒币的疯狂从最初的币种，如比特币、瑞波币、以太坊等等币以外，并没有太多
的币。而随着以太坊的erc20代币发行的技术，各种ico兴起。于是资本开始了疯狂
的炒作，各种空气币也开始了疯狂的收割。

但是，不管币圈的泡沫是否破灭，对区块链技术本身并不能产生决定性的影响。从
阿里双十一使用区块链的溯源技术，到各个大公司、各个国家都在争先恐后的发展
区块链技术就可以看出，区块链技术，以后仍然是大有前景。
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区块链行业的发展也是大浪淘沙的过程

时间倒退到今年年初，各种群，各种社区，夸口区块链技术如何如何，各种颠覆。
不管是区块链的人才、公司还是其它，只要带上“区块链”三个字，就立马能身价
翻倍。但是当时真正懂区块链的、安心做区块链的又有几个呢？大多数无非是为了
借区块链的热风，把自己吹一把而已。

反观阿里、腾讯、京东、华为等等布局区块链的企业，并没有发币，也没有ico或
者各种资本的炒作，但是却于无声处就开始潜心研发区块链的技术。所以，真正研
究区块链技术的企业，并不会受这些炒币的投机的影响。相信随着各项基础技术的
发展，区块链技术一定也能赢得较大的发展，从而真正的来改变未来。

总结

最近币圈很苦，但是对区块链行业不会有太大的影响，因为真正对行业有影响的企
业和人，都在专注于区块链本身，任凭币圈风吹雨打，区块链的未来仍然会一片光
明。

关注令狐一冲，关注区块链技术和行业动态

面对BCH硬分叉时，投资者可以做些什么？

“持币不动是最好选择”

算力大战进入倒计之际，针对此次硬分叉的对战结果，有持币者担心不论BCH此
次硬分叉成败与否，由于全网算力被分配，两个币种都将会面临一定的风险。

但根据BSV早前公布的共识机制显示，BSV出块后将按照1：1的空投比例分配给每
位BCH的持有者。有了BTC一年前硬分叉的前车之鉴，投资者“抢糖果”热情很快
被潜在风险担忧取代。

过去一周时间，BCH价格从425美元上涨最高至634美元，涨幅接近50%。类似的
情况还曾发生在去年7月份，BTC分叉前一个月，币价从2500美元涨至2850美元，
涨幅达14%。BTC当时的涨幅不排除有糖果的诱惑因素。

BCH一周前上涨近50%

不论是当时的BTC，还是现在的BCH，币价在分叉前夕均有不同程度的上涨。从资
产多样性看，在区块链的世界里分裂并非坏事。
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为应对此次BCH分叉，大多数交易所已经披露了他们的应急计划，暂停BCH的充
提业务，确保用户资金不会因分叉后网络的不稳定而面临风险。

截至目前，根据CoinMarketCap数据，排名前12位数字货币交易所中，对BCH硬
分叉做出的回应的共有7家，OKEx、BitForex、币安、火币、Upbit、Coinbase、
Coinsyper等7家交易所均明确表示“支持BSV空投”。

但也有区块链应用商对此持观望态度。总部位于法国的硬件钱包制造商Ledger日
前发表公告表示，他们将对分叉后的“主导链”评估后再做支持。

与此同时，面临一方代币可能作废的局面，投资者又该作何选择？

“经历了比特币2017年的分叉浪潮，交易所已经积累了足够经验将不添加重放保
护的分叉币分离出来。”BCH社区用户“链能”认为，在分叉结果尘埃落定时，“
持币不动”是BCH投资者最好的做法。

重庆工商大学区块链研究中心主任昌用也不担心分叉的潜在风险，他告诉蜂巢财经
，如果不选择投机，拿着BCH不动就行，“不分叉没影响，分出两种币则等量获得
两种币。”

算力大战下，游走在投资环节的持币者反而无需担心。

未来一周内比特币会有大利好吗？会不会继续先前的横盘行情？

最近比特币并没有什么特别的利好或者利空，如果说有什么不确定的变盘新契机，
明天即将到期的一个比特币ETF申请裁决有可能成为新的行情波动借口。这个上一
次被美国证监会否决掉的九个比特币ETF申请在性质上都属于小白鼠，既然能在上
一次中被正式否决掉那么这一次的裁决重新被否决的可能性也是非常大的。

未来一周内比特币变盘的概率还是比较大的，从明天11月5号开始就是比特币ETF
结束审查，即将公布裁决新消息的日期。虽然不通过的可能性比较大，但经历过上
一次的砸盘之后市场已经出现了一定的消息麻木性，加上最近并没有什么大资金的
入场，即使未来一周内有波动比特币的行情幅度也不会很大。

当前比特币依旧在6400美元附近横盘动荡，而今年12月之前会有几个不错的关于
期货市场的新开放，对于比特币资金量来讲，会有一个新的刺激，但是当前的时间
点并不符合得月底前了。
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比特币割韭菜现在已经这么明显了，为什么还有人疯狂的搞比特币？

你到底是怎么看出来割韭菜明显的？难道就因为回调？相比中石油48元割韭菜，
比特币一路上涨这么多倍，这叫割韭菜？

好了，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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